

# 豊中だより

(令和3年8月27日発行)  
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～

※カラー版はホームページに掲載しています

## 感動と不安の夏休み！

36日間の夏休みでしたが、生徒の皆さんにとってはどんな夏休みだったでしょうか。

夏休みの前半には、開催が心配されていましたが、東京オリンピックが開催され、世界のアスリートたちの活躍に、多くの感動をいただきました。連日のように日本人の活躍やメダルの数が報道されていましたが、オリンピックへの出場、そしてこの栄冠を勝ち取るまでには、インタビューや映し出されるそれまでの映像などでは伝えられないほどの努力や苦勞があったのだと思います。柔道73kg級金メダリストの大野将正選手がインタビューで「われわれアスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば、本当に光栄に思います。」と話していました。改めて、スポーツを通して希望や目標を持つこと、努力の大切さを教えてもらった気がします。

一方で心配なのは、毎日のように報道されている新型コロナウイルスの感染拡大です。本県におきましても、8月20日～9月12日までを期間として、緊急事態宣言が実施されています。市からの感染症予防対策を確実にいき、学校生活を進めてまいります。9月12日までの間は、基本的な感染症予防対策に加え、市からの指示に従い、短縮日課を基本として、下校時間を早めてまいります。また、部活動につきましても、平日の活動を含め、休止といたします。

これまでに引き続き、毎朝の検温を必ず実施するとともに、発熱や風症状等が見られる場合には、無理に登校せず、必要に応じて医療機関等に連絡、受診をお願いします。また、生徒やご家族の方がPCR検査を受ける場合には、学校までご連絡ください。

## 感染症予防の徹底をお願いします！

### 冒険活動教室

今年度の1学年冒険活動教室は、学年を2グループに分けての1泊2日の活動の予定でしたが、感染症拡大に伴い、日帰りの活動に変更になりました。活動内容についても変更等を行い、感染症の予防を十分図った上で活動してまいります。

9月1日(水) 1 2 3組  
2日(木) 4 5 6 7組



### 体育祭

体育祭については、9月30日(木)に、種目等を見直し、感染症対策を行ったうえで、実施する予定です。保護者の参観はできませんので、ご了承ください。なお、体育祭の様子については、体育祭後にダイジェスト版をDVDでの販売や、動画配信ができるよう検討しているところです。



## 全国中学校柔道大会準優勝

8月22日から群馬県 ALSOK ぐんま総合スポーツセンターを会場に開催された全国中学校柔道大会において、2年の高橋梨子さんが、個人の部で見事準優勝しました。25日の下野新聞にも紹介されていたように、3試合連続の延長戦となった準決勝を9分近い激闘の末、勝利しました。決勝では惜しくも敗れましたが、新聞の見出しにもあるように、堂々の準Vでした。おめでとうございます。この他にも、同じく2年の磯木さんが全国ベスト16の活躍でした。全国大会には柔道の女子が、関東大会には柔道の男女が出場し活躍しました。



全国柔道女子準優勝の高橋梨子さん



全国出場の柔道女子クラブ員

## 豊郷中ホームページがリニューアルしました

7月末より、豊郷中のホームページがリニューアルしました。

デザインが一新したほか、スマートフォンからも閲覧しやすいようなレイアウトでの表示ができるようになりました。今後動画も掲載していきたいと考えていますので、楽しみに。



## オンライン授業の準備をしています

新型コロナウイルス感染症に係るこれからの学びの保障のために、オンライン授業の準備をしています。基本的には、生徒一人一台の端末（タブレット型パソコン）の「Google Meet」を使って、今後、感染拡大に伴い分散登校や登校できない状況が生じた場合などに、生徒が使用しているタブレット型パソコンでのオンライン授業が受けられるようにいたします。家庭でオンライン授業を受ける場合は、学校の予定通りの時間割に従って授業を進めます。

ご家庭で授業を受ける場合

- ① タブレットの電源を入れ、Classroom を開く。
- ② 学校の授業時間に合わせ時間割の教科の Classroom を開く。
- ③ Meet のリンクをクリックし、カメラの映像の右側にある **今すぐ参加** をクリックする。
- ④ 画面下、左側のマイク  をクリックし音声をオフにする。
- ⑤ 画面を見ながら授業を受ける。
- ⑥ 授業が終わったら、画面下右側の電話マーク（通話から退出）をクリックし授業が終わる。

休み時間後、次の授業の Classroom を開き同様に進めてください。

30日（月）より、試験的にオンライン授業を一部配信します。教科や授業の内容によって配信できないものもありますので、ご承知おきください。オンライン授業を正式に行う際には、改めてお知らせいたします。